

MESSES DU 6 FÉVRIER AU 11 FÉVRIER 2024
MASSES FROM FEBRUARY 6 TO FEBRUARY 11TH, 2024

Samedi 3 février / Saturday, February 3rd			
5 :15p.m.	Denise Tisso Séguin	Offrandes aux funérailles	1877
Dimanche 4 février / Sunday, February 4th			
9 :30a.m.	Andrée Valiquette	Sylvia Langlois	2069
	Raymond Rail	Jean-Guy & Gisele	2070
	William Boon	Jeanne d'Arc	2071
	Alain Carin	Jeanne d'Arc	2072
11 :30a.m.	Felipe Diaz Vera	Lucy Perez Ovieda	2073
Mardi 6 février / Tuesday, February 6th			
8 :00a.m.	René Pilon	Offrandes aux funérailles	1672
Mercredi 7 février / Wednesday, February 7th			
8 :00 a.m.	Thérèse Sauvé	Offrandes aux funérailles	1778
Jeudi 8 février / Thursday, February 8th			
8:00a.m.	Suzanne Brunette	Offrandes aux funérailles	1803
Vendredi 9 février / Friday, February 9th			
8:00 a.m.	Pierre & Louise Roy	Par testament	592
Samedi 10 février / Saturday, February 10th			
5 :15 p.m.	Jean-Guy Saillant	Offrandes aux funérailles	1964
Dimanche 11 février / Sunday, February 11th			
9:30a.m.	Gérard Giguère	Margot & les enfants	1812
11:30a.m.	Benjamin McKinnon	The Family	2032
	Odile Guindon	Gayle Smith	2067
	Angelina Trinidad Reyes	Alejandra Trinidad Reyes	2057
	Jose M. Reyes	Alejandra Trinidad Reyes	2056

MERCI AU NOM DU SEIGNEUR ET DE SAINT THOMAS
POUR LA DERNIÈRE COLLECTE

THANK YOU IN THE NAME OF THE LORD AND SAINT THOMAS AQUINAS FOR THE LAST
COLLECTION.

\$2155. Spécial / special collection \$70.

Nouveaux marguilliers: Lors de l'élection tenue dimanche 10 décembre 2023, **James Hutchingame** a été élu pour remplacer Christine Serre et **Gregory Young** a été réélu pour un deuxième terme. Nous souhaitons exprimer notre gratitude à tous les marguilliers pour le temps et les efforts qu'ils consacrent à la gestion des affaires de la paroisse. Merci à tous!

New Wardens: The election took place on Sunday, December 10, 2023. **James Hutchingame** was elected to replace Christine Serre and **Gregory Young** was re-elected for a second term. We wish to express our appreciation to all the church Wardens for the time and effort they put towards the running of the Parish's affairs. Thank you all!

Journée mondiale du malade: « Il n'est pas bon que l'homme soit seul »

À l'occasion de la 32e édition de la Journée mondiale du malade, qui aura lieu le 11 février 2024, le Pape François rappelle l'importance de l'accompagnement et de la tendresse envers les personnes malades. Critiquant la culture du rejet des personnes fragiles qui se répand dans nos sociétés, le message de François s'articule autour de l'extrait du livre de la Genèse: « Il n'est pas bon que l'homme soit seul ». Pour cette 32e édition, le Pape François a choisi d'évoquer l'importance des relations humaines dans le soin médical. S'appuyant sur le premier livre de la Bible, celui de la Genèse, le Saint-Père explique que « *dès le début, Dieu, qui est amour, a créé l'être humain pour la communion, en inscrivant dans son être la dimension des relations* ». Ainsi, la vie humaine à l'image de la Trinité « *est appelée à se réaliser pleinement dans le dynamisme des relations, de l'amitié et de l'amour réciproque* ». (Jean-Benoît Harel - Cité du Vatican – Vatican News)

World Day of Sick: "It is not good that man should be alone"

"It is not good that man should be alone- Healing the Sick by Healing Relationships," is the theme of Pope Francis' message for the 2024 commemoration of the World Day of the Sick, held on February 11, 2024. In his message, the Pope explores the fundamental importance and healing power of our relationships with others and with God. Drawing on God's words about Adam in the Biblical Book of Genesis, he notes that God's first thought for the first man was that he should be in communion and relationship with other beings.

"Our lives, reflecting in the image of the Trinity, are meant to attain fulfilment through a network of relationships, friendships and love, both given and received," says the Pope. "We were created to be together, not alone. (By Devin Watkins- Vatican News)

Février : le Pape invite à prier pour les malades en phase terminale

Prions pour que les malades en phase terminale, ainsi que leurs familles, bénéficient toujours d'un accompagnement médical et humain de qualité.

February: the Pope invites to pray for the Terminally ill

The Holy Father encourages prayers "so that terminally ill patients and their families always receive necessary medical and human care and support."

SAINT THOMAS D'AQUIN
PETIT-DÉJEUNER DE CRÊPES ANNUEL
DIMANCHE, LE 11 Février
DANS LA SALLE REID
APRÈS LA MESSE DE 11H30

Dons gracieusement acceptés pour l'orphelinas
Serge Marcil en Haïti
Parrainé par: les candidats à la confirmation –
2023-24

ST. THOMS AQUINAS
ANNUAL
PANCAKE BREAKFAST

Sunday, Feb. 11
In Reid Hall
After the 11:30 family mass

Donations graciously accepted for the Serge Marcel
Orphanage in Haiti
Sponsored by the Confirmation candidates of
2023-24